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ATA Nº 01/2019 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos onze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às oito horas e quarenta e 

cinco minutos, reuniram-se, na sala de reuniões da secretaria executiva dos conselhos, 

sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros 

membros do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como 

pauta: 1) Projeto do Restaurante Popular. Estiveram presentes os conselheiros Neusa 

Brusamarello Makcemiuk, Vilson de Melo, Aurora Aparecida dos Santos, Marli Segato 

Babisnki, Susecler Pires da Silva, Clodomir Luiz Ascari e Marcos Jamil Auache.  Os 

convidados Anne Cristine Gomes da Silva Cavali, Ivano Luiz Carniel, Luiz Antonio A. de 

Matos, Jorge A. Borges, e, Cleuci Inocêncio. Além da equipe técnica da Secretaria 

Executiva dos Conselhos Fernanda Merlo e Cristiane Fernandes Cerqueira Santos. 

Vilson, presidente do Conselho, inicia a reunião dando boas vindas a todos, passando a 

palavra para Clodomir, secretário da Agricultura, que agradece o Conselho por atender o 

pedido para essa reunião. Faz a explanação do projeto do Restaurante Popular, que vai 

ser por recurso estadual, em que está envolvendo todas secretarias municipais. O intuito 

é servir refeições no valor entre dois reais e quatro reais, a princípio serão oferecidas 

seiscentas refeições por dia, porém a capacidade é maior que isso. Futuramente há um 

projeto de fornecer alimentação para as escolas. A apresentação tem a finalidade de 

aprovação pelo COMSEA. Ivano explica que para a parte física foi liberado pelo governo o 

valor de três milhões de reais, Anne ressalta que após essa etapa, tudo será por conta do 

próprio município. Clodomir diz que o município vai ganhar com uma melhor qualidade em 

saúde da população, devido aos alimentos selecionados. Este projeto é para alcançar as 

pessoas cadastradas no CadÚnico e que residem próximo ao restaurante. O Conselho 

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional de Pato Branco é favorável a proposta de 

trabalho da Prefeitura de Pato Branco, que será submetida ao edital de fluxo contínuo nº 

02/2017 – SEAB/DESAN por compreender que a ampliação da rede de proteção de 

segurança alimentar e nutricional beneficiará com a oferta de seiscentas refeições por dia 

as populações mais vulneráveis, em situação de insegurança alimentar e nutricional e 

contribuirá de forma significativa na garantia do direito humano à alimentação saudável e 

adequada por meio do acesso a refeições saudáveis. O Comsea entende que o local 



previsto para implantação do restaurante, onde serão oferecidas as refeições, foi 

escolhido considerando o diagnóstico sócio-territorial, contemplando bairros com maior 

indicativo de vulnerabilidade social, com grande trânsito de pessoas e cuja localização 

beneficia a logística necessária à execução da proposta; A este Conselho Municipal de 

Segurança Alimentar e Nutricional cabe o acompanhamento, monitoramento e 

fiscalização da proposta desde o seu planejamento até a conclusão e execução, o que 

será feito pelas câmaras temáticas por meio de verificação de relatórios e visitas técnicas 

periódicas. Nada mais havendo, Vilson agradece a presença de todos e encerra a 

presente reunião, e para constar, eu, Cristiane Fernandes Cerqueira Santos, assistente da 

secretaria executiva dos Conselhos, lavrei e assino a presente ATA, anexada com a lista 

de presença. 

  


